

平成29年度 大谷口小学校
学校だより巻頭文

【4月】

新しい出会い

校長 八木澤 龍馬

校庭のサクラが、4月10日、本日の始業式・入学式に合わせてくれたかのように満開を迎えています。朝、正門では、例年より2日遅い始業式を待ちかねたように、元気に登校してくる子どもたちとあいさつを交わすことができました。「おはようございます。」明るい声、輝く笑顔、子どもたちの姿に出会うと、やはり元気が湧いてきます。

ご入学、ご進級おめでとうございます。春休み、しんと静まっていた校舎が子どもたちの活気に膨らむ日々がやってきました。大谷口小学校は、新入生111名を迎え、全校児童620名と47名の教職員で、平成29年度が始まります。

この度、西畑孔夫校長先生の後任として、着任いたしました八木澤龍馬と申します。西畑孔夫校長先生をはじめ大谷口小学校を支えてきた多くの先生方に替わり、私とともに転入してきた教職員が仲間入りいたしました。大谷口小学校のよき伝統を受け継ぎ、さらなる歴史を積み重ねていきたいと思ひます。一生懸命、努めて参りますので、よろしくお願ひいたします。

4月、新しい出会いの季節です。私も大谷口小学校の教職員と出会いました。また、校庭でサッカーをしていた児童と言葉を交わすことができました。そして、今日、子どもたちは新しい学年で、クラスで、たくさんの新しい出会いがあったと思ひます。子どもたちは、何人の新しい人とお話できたでしょうか。出会いは宝です。出会った人たちが、友達になり、仲間になります。仲間どうしは助け合い、難しい仕事をやりとげたり、苦しいことを乗り越えたりすることができます。また、仲間になるためには、互いに相手のことを思いやり、歩みよる努力が必要です。子どもたちには、新しい出会いを通して、周囲を思いやる優しさと、協力して困難を克服する強さを身に付けてほしいと思ひます。そうして得た仲間という一生の宝を大切にできる人に育ててほしいと思ひます。

今年度も、学校教育目標を「明るい学校、仲よく進んで学ぶ子」といたします。子どもたちが安心して安全に生活できる学校環境と、仲間を大切にして仲よく学ぶ学習環境を目指し、教職員一丸となって大谷口小学校の教育を推進してまいります。保護者の皆様、地域の皆様、今年度も、昨年同様、ご支援とご協力をよろしくお願ひ申し上げます。